

06 - I Encuentro de Científicos Bolivianos radicados en el exterior para la liberación científica y tecnológica

<http://gmga.com.br/i-encuentro-de-cientificos-bolivianos-radicados-en-el-exterior-para-la-liberacion-cientifica-y-tecnologica/>

Oscar Jesus Choque Fernandez, Prof. Dr., Engenharia de Materiais, IFPA, Brasil.

El gobierno del Estado Plurinacional de Bolivia a través del Ministério de Educación realizó el I ENCUENTRO DE CIENTÍFICOS BOLIVIANOS RADICADOS EN EL EXTERIOR PARA LA LIBERACIÓN CIENTÍFICA Y TECNOLÓGICA en las fechas de 7 a 8 de enero de 2016 en la ciudad de Cochabamba, Tiquipaya.

El encuentro tuvo el objetivo de promover el espacio de intercambio de experiencias, propuestas e ideas de proyectos que permitan identificar acciones y mecanismos en el corto, mediano y largo plazo que fortalezcan la Ciencia, Tecnología e Innovación priorizando sectores socio-productivos estratégicos en Bolivia.

Con la participación de 54 investigadores de diversas partes del mundo (Figuras 1 y 2) y en conjunto con los representantes de los ministerios y empresas estratégicas del gobierno, fueron determinadas 6 mesas de trabajo, correspondiendo la mesa 3, de Hidrocarburos y Minería y Metalurgia, donde se participó activamente en la discusión de propuestas indicadas en ese evento. Las conclusiones del evento se presentaron al señor presidente Evo Morales, en un acto donde se valorizó la invitación realizada a cada uno de los investigadores por parte de su gobierno.



Figura 1. Bolivianos que llegaron del exterior y participaron del I Encuentro de Científicos Bolivianos radicados en el exterior para la liberación científica y tecnológica, en Tiquipaya-Cochabamba.



Figura

2. Algunos de los participantes bolivianos que llegaron del exterior y participaron del I Encuentro de Científicos Bolivianos radicados en el exterior para la liberación científica y tecnológica, en Tiquipaya-Cochabamba (Fuente: José Rocha, Los Tiempos).